

*El pastor George compartió lo siguiente durante el mensaje de ofrenda del domingo pasado.*

## La **BENDICIÓN** **enriquece**

Proverbios 10:22;

"La bendición de Jehová **enriquece**, y no añade tristeza con ella."

Génesis 26:12-13; (NVI)

"Isaac plantó cosechas en aquella tierra, y aquel año segó cien veces más, porque el Señor lo bendijo. **El hombre se hizo rico, y su riqueza continuó creciendo hasta que se hizo muy rico**".

Deuteronomio 8:18; (NTV-96)

"Acuérdate siempre de que el Señor tu Dios es quien te da el **poder de enriquecerte**, y lo hace para cumplir el pacto que hizo con tus antepasados".

Palabra del Señor a través del Pastor George durante el Simposio de Invierno de KCBC, viernes 12 de enero del 2024

"Ustedes han experimentado un nivel de prosperidad. Han sido enseñados, han sido entrenados y saben que está ahí. Pero esta noche, están entrando en una nueva dimensión de la vida próspera. Es una vida que está más allá de lo que has visto o experimentado, o de lo que has conocido. Hay tantas maneras en las que puedo hacérsela llegar. Para obtener lo que necesitan, no solo para abastecer a tu propia casa, sino incluso más y más allá, para que puedas suplir Mis proyectos y Mi visión en el cuerpo de Cristo".

"Llegarás al lugar donde pagarán por todo un proyecto. ' Señor, ¿cuánto quieres que te demos? ¿Quieres que paguemos por todo?'. Esos días vendrán si crees y no te limitas. No limitéis al Santo de Israel".

"Pero necesitas liberar tu fe, sembrar hacia ella y recibir. De esta congregación están saliendo millonarios. Pasarás por encima del flujo

de los mil millones. Llegará a un punto en el que pagar por completo un proyecto ni siquiera hará mella en tus reservas".

"¿Te atreves a creer eso? ¿Te atreves a creer que puedo hacer eso en tu vida? Le digo esto a mi congregación en este momento: ustedes son un pueblo próspero, y se están volviendo más y más y más y más prósperos cada día. **Rico no es una mala palabra. Rico es una palabra bíblica. Se nos está enseñando a manejar las riquezas para que las riquezas no nos manejen a nosotros.** Ustedes son una congregación bendecida y rica".

## El corazón de la verdadera prosperidad

Génesis 12:2; (AMPC)

"Haré de ti una gran nación, y te bendeciré [con abundante aumento de favores] y haré que tu nombre sea famoso y distinguido, y **serás bendición [repartiendo el bien a los demás].**"

El hermano Jesse Duplantis hizo la siguiente declaración, que el pastor George habló;

**"Nuestra motivación para la acumulación es distribución, con revelación."**

*Nuestra vida no consiste en la abundancia de las cosas que poseemos, sino en la abundancia de las cosas que sembramos.*

## El corazón de la verdadera prosperidad; Citas de Kenneth Copeland

Proverbios 10:22; (AMPC)

"La bendición del Señor enriquece **[verdaderamente]**.

- "La verdadera prosperidad es la capacidad de usar el poder de Dios para satisfacer las necesidades de la humanidad en todos

los ámbitos de la vida: espíritu, alma, cuerpo, financiera, social y políticamente".

- "La verdadera prosperidad es la capacidad de acercarse a los demás en su momento de imposibilidad y asumir sus necesidades como propias".
- "La verdadera prosperidad es caminar con Dios y estar capacitado y equipado para hacer algo por los demás. Lo que sea que Él necesite que se haga. Siempre que Él lo necesite. Y, con lo que Él necesite que se haga".
- "La verdadera prosperidad no es mantener tus cuentas pagadas y tu cuerpo bien solo para poder acostarte y ver la televisión cómodamente. Dios no nos está haciendo prosperar para sacarnos de las deudas para que podamos endeudarnos más. **Él no nos está prosperando para que podamos comprar y comprar y comprar. Él nos está prosperando para que podamos dar, dar y dar**".

## Escrituras del corazón de la verdadera prosperidad

Filipenses 2:4; (AMP)

"Preocúpate no sólo por tus propios intereses, sino también por los intereses de los demás".

Gálatas 6; 10; (KNOX)

"Practiquemos la generosidad con todos mientras la oportunidad es nuestra, y sobre todo, con aquellos que son una familia con nosotros en la casa de la fe".

1 Corintios 10:24; (JBP/WOR)

"Que nadie se fije su propio provecho como su objetivo, sino que cada uno busque el bien de los demás".

Lucas 10:33-35; (NTV)

"Entonces llegó un samaritano despreciado, y cuando vio al hombre, sintió compasión de él. Acercándose a él, el samaritano le curó las heridas con aceite de oliva y vino y las vendó. Luego montó al hombre en su propio y lo llevó a una posada, donde lo cuidó. Al día siguiente le entregó al posadero dos monedas de plata, diciéndole: "Cuida de este hombre. Si su cuenta es más alta que esta, te pagaré la próxima vez que esté aquí".

2 Corintios 9:11; (NVI)

"Como resultado de su ofrenda, se enriquecerán en todos los sentidos para que puedan ser generosos en cada ocasión, y a través de nosotros su generosidad resultará en acción de gracias a Dios".

(AMPC) "Así seréis enriquecidos en todas las cosas y en todo sentido, para que podáis ser generosos, y vuestra generosidad, tal como es administrada por nosotros, traerá acción de gracias a Dios."

---

La Dra. Billye Brim compartió que cuando estaba en una convención, un rabino dijo:

"La Palabra de Dios nos manda a ganar dinero porque somos Sus mayordomos en la tierra con la responsabilidad de distribuir Su riqueza".

---

El Embajador David Friedman habló el domingo pasado.

<https://www.pbs.org/wgbh/frontline/article/david-friedman/>

Compartiré una historia sobre algo que sucedió hace mil años. Hace mil años vivió un rabino cuyo nombre era Rabí Schlomo, hijo de Isaac. Se referían a él por el acrónimo de su nombre, Rashi, rabino de

Álamo, SH Isaac, yo, Rashi. Y esta es una forma común utilizada para referirse a los eruditos bíblicos en la antigüedad.

<https://www.jewishvirtuallibrary.org/rabbi-shlomo-yitzchaki-rashi>

Rashi fue el mayor comentarista judío de la Biblia en toda la historia judía. Hasta el día de hoy, casi todas las Biblias hebreas se publican con el texto bíblico, junto con el comentario de Rashi.

¿Cuáles son las primeras palabras de Génesis 1:1?

"En el principio, Dios creó el cielo y la tierra".

El comentario de Rashi sobre este versículo es excepcionalmente básico y simple para tan grande erudito.

Hizo la pregunta: "¿Por qué la Biblia comienza con la historia de la creación? ¿Por qué empezar por ahí? La fe judía es una fe en la que estamos obligados a observar los 613 mandamientos de Dios".

El primer mandamiento no comienza hasta después de que el pueblo judío fue liberado de la esclavitud en Egipto. Habían salido de Egipto, habían cruzado el Mar Rojo, y Dios les ordena que observen la Luna Nueva todos los meses. Ese es el primer mandamiento en el Antiguo Testamento.

<https://www.gotquestions.org/new-moon-Bible.html>

Entonces, ¿por qué comenzamos con la historia de la creación? La respuesta de Rashi es que la historia de la creación existe como el título de propiedad del pueblo judío sobre la Tierra de Israel. Dice: "Llegará un día en que las naciones del mundo se levantarán y dirán al pueblo judío: Vosotros sois ladrones". Has robado la tierra de Israel.

Rashi dice que la historia de la creación proporciona al pueblo judío su respuesta. **Dios creó el mundo.** Dios es dueño del mundo como

propietario. Dios puede dar cualquier tierra, a quien quiera. Y Dios le dio esta tierra al pueblo judío.

Sabemos que Dios prometió la tierra de Israel al pueblo judío a partir de sus pactos con Abraham, Isaac y Jacob. Dijo a Abraham: Porque toda esta tierra que ves te la he dado en tu descendencia para siempre.

Génesis 13:15, Él le dijo a Isaac: A ti y a tu descendencia te daré todas estas tierras, y confirmará el juramento que hice a tu padre Abraham.

Génesis 26:3, Y dijo a Jacob: Yo soy tu Dios, el Dios de tu padre, Abraham e Isaac en la tierra sobre la cual estabas descansando. Te daré en tu progenie.

Génesis 28:13, Dios promete la tierra de Israel a Abraham, Isaac y Jacob. A Rashi no le preocupaba el hecho de que se hicieran esas promesas. Lo que le preocupaba era que la gente dijera, bueno, ¿quién es Dios?

¿Qué le da a Dios el derecho de dar la tierra de Israel al pueblo judío? Por lo tanto, la Biblia comienza con la creación.

¿Quién es Dios? Él es el creador del cielo y de la tierra. Él es el dueño del mundo. Y ese fue el mensaje de Rashi, la historia de la creación coloca a Dios en el centro del escenario para establecer la verdad de Sus pactos. No solo que se hicieron los pactos, sino que los pactos son verdad. Que Dios tenía el poder de hacer esas promesas. Este es el mundo de Dios. Sus pactos son verdaderos y, por lo tanto, deben ser guardados.

Hoy vivimos en un mundo en el que las Naciones Unidas y casi todos y cada uno de sus miembros desafían el derecho de Israel a su patria bíblica. Pero la respuesta de Rashi es tan correcta hoy como lo fue hace mil años. Dios prometió al pueblo judío ese pequeño pedazo

de tierra del tamaño de Nueva Jersey, rodeado por 22 naciones musulmanas. Esa es la tierra de Dios. Esa es la voluntad de Dios.

Cuando escuches una referencia al estado de Israel, quiero que sepas y entiendas que debido a las limitaciones que son impuestas a Israel por otras naciones, incluso hasta cierto punto por nuestra propia nación, Israel aún no tiene soberanía sobre algunos lugares bíblicos importantes.

Tomemos un par de ejemplos en los que Israel no tiene plena soberanía.

- Hebrón - Abraham compró allí un lugar de entierro para su esposa, Sara. Y es donde están enterrados Abraham, Isaac, Jacob, Sara, Rebeca y Lea.
- Beth El, donde Jacob soñó con la escalera que ascendía al cielo y ángeles que subían y bajaban por Silo.
- Silo, donde el tabernáculo descansó durante unos 369 años después de que la nación israelita cruzara el río Jordán. Es donde nació el profeta Samuel. Es donde Ana enseñó al mundo a orar. Ana estaba susurrando. Ella le pedía a Dios que le diera un hijo, y debido a que ella susurraba y nada salía de su boca, el sumo sacerdote pensó que ella estaba ebria. Él nunca había visto eso antes, que alguien le susurrara a Dios. Aquí es también donde se encuentra la tumba de Raquel. Raquel, como saben, murió al costado del camino dando a luz a Benjamín, y está enterrada separada de las otras matriarcas, de Sara, Rebecca y Lea. Ella, como nos dice la Biblia, llora perpetuamente para que sus hijos regresen a la tierra prometida. Jeremías llega años después y le dice a Raquel, deja de llorar. Dios ha escuchado tu sufrimiento, y tus hijos regresarán a su frontera.
- José fue enterrado en Egipto, pero les hizo prometer a sus hermanos que cuando Dios sacara a la nación israelita de la esclavitud y los llevara a la tierra prometida, sus huesos serían sacados y enterrados de nuevo en la ciudad de Siquem. Y ahí es donde está enterrado hoy. Es muy difícil llegar allí porque Israel no tiene soberanía.

- Belén, Israel no tiene soberanía hoy en día. Es el hogar del rey David. Es el lugar de nacimiento de Jesús. Alguna vez fue una ciudad que era 80% cristiana. Hoy en día es 80% musulmán.

Cuando estuvimos en el cargo, pudimos cambiar muchas de las políticas que hoy no observamos. El Departamento de Estado revirtió 50 años de política y concluyó que es total y completamente apropiado que los judíos vivan dentro de su patria bíblica.

Las cosas han sido muy diferentes desde el 7 de octubre de 2023. Tuve la oportunidad de ver la grabación de 47 minutos de lo que realmente sucedió ese horrible día. No animo a ninguno de ustedes a verlo debido a sus acciones explícitas y horribles (demoníacas) en las personas.

Los nazis, con todas las cosas horribles que hicieron, no se filmaron a sí mismos. Tuvieron la sensatez de no dejar constancia de lo que hicieron.

La matanza, la violación, la decapitación, el desmembramiento y la quema de 1.200 judíos inocentes, el secuestro de 240, de los cuales unos 136 permanecen en cautiverio en las condiciones más barbáricas. Es un peso cargante. Han pasado 120 días desde ese terrible día. Todavía hay 136 personas inocentes detenidas en cuevas y túneles.

Muchas de las universidades aquí en los Estados Unidos están vitoreando a los bárbaros. Están vitoreando a los asesinos. Los enemigos de Israel afirman que Israel está atacando a civiles. Te puedo decir que sé que eso es falso. Cuando fui embajador en 2019, me senté en la sala de guerra y observé cómo cada respuesta israelí a cada ataque se basaba en un cálculo cuidadoso de si el objetivo era lo suficientemente amenazante como para justificar el riesgo de daños colaterales.

Es exactamente lo que las leyes de la guerra requieren, como si alguno lo hiciera, pero Israel mantiene las leyes de guerra. Israel está sujeto a este estándar de que debe guardar las leyes de guerra. Nadie más lo hace. A nadie más le importa.

La proporción de muertes de civiles en Gaza y de muertes de terroristas de Hamas es la más baja de la guerra moderna. Y cada vida humana es preciosa. No quiero ver morir a nadie. Israel no comenzó esta guerra. Israel no quería esta guerra. E Israel ahora está luchando por su propia existencia. **Y debemos apoyar a Israel.**

La gente mira las víctimas y dice que han muerto más civiles en Gaza que en Israel. Por lo tanto, Israel está equivocado y Gaza debe tener razón. En la Segunda Guerra Mundial, hubo 70.000 civiles muertos en Inglaterra, y 2 millones de civiles fueron asesinados en la Alemania nazi. Por esa razón, simpatizamos con los nazis. ¿Tiene eso algún sentido? No es un juego de números. Esta es una cuestión del bien contra el mal. No es cuantitativo, es cualitativo.

Decimos categóricamente juntos, que estamos con Israel, estamos con Dios. Nos mantenemos firmes en el pacto de Dios con el pueblo judío. No tienes idea de lo singularmente importante que es eso. No solo para una victoria militar, sino también para ayudar a aliviar el enorme trauma que siente el pueblo de Israel. Recuerden a estas personas en Israel, que han sufrido este enorme trauma, y encienden la televisión y sintonizan la BBC, y sintonizan Sky News, y sintonizan CNN, y están siendo criticados por ser víctimas.

Quiero agradecerles desde el fondo de mi corazón. Somos un pueblo pequeño. En 1941 había 18 millones de judíos en el mundo. Perdimos 6 millones de ellos entre 1941 y 1945. Hoy en día, estamos en unos 15 millones. No nos hemos recuperado del Holocausto.

Israel estaba dividido como nación antes del 7 de octubre. Luego, el 7 de octubre, cambiamos y nos unificamos. Cuando comenzó la

guerra, nadie se fue. Estuve allí el 7 de octubre, estuve casi un mes después. No queríamos irnos, pero los vuelos que llegaban estaban sobrevendidos. Todos los israelíes de todo el mundo volaban de regreso para servir en el ejército. El gobierno israelí llamó a filas a 300.000 reservistas para que se presentaran al servicio. En dos horas, se presentaron 350.000.

### **Muchos de los estudiantes radicales liberales,**

- Luchan por las mujeres y sus derechos, pero celebran a Hamas, que ha violado a tantas mujeres.
- Luchan por los derechos de los niños, pero celebran a Hamas, que ha decapitado y quemado niños.
- Luchan por los derechos de los homosexuales y celebran a Hamas, que ejecuta a gays y lesbianas en el momento.
- Es aterrador. Antisemitismo a niveles que no habíamos visto desde la Alemania nazi.

Quiero agradecerles, EMIC, por ayunar por Israel. Es un compromiso increíble. Les contaré un poco sobre mí. Soy un judío observante. Nací hijo de un rabino de púlpito, los valores que aprendí, estudiando la Torá desde el jardín de infantes hasta la escuela secundaria, se quedaron conmigo toda la vida. Y realmente fueron mis puntos de referencia cuando me convertí en embajador de Estados Unidos en Israel.

Mi primer recuerdo de Israel fue cuando tenía nueve años. Corría el año 1967. Y bajé las escaleras, y mis padres estaban llorando. Pensé que algo malo había pasado, pero luego los veo bailando. Dijeron, es el final de la guerra de seis días en Jerusalén, el ejército israelí acababa de recuperar la antigua ciudad de Jerusalén. Tomó muchos años entender lo que era eso. Fue la realización de una oración continua de 2000 años de antigüedad por parte del pueblo judío para ser restaurado a su ciudad santa. Y nunca olvidé ese momento.

La mayoría de nosotros hemos crecido con algunos valores judeocristianos fundamentales y probados por el tiempo. Han hecho grande a nuestra nación. Pero nos estamos desvinculando cada vez más de estos valores. Y a medida que lo hacemos, nuestra estrella polar moral comienza a desvanecerse y perdemos el rumbo. Fui criticado por el Departamento de Estado, a menudo me decían que era demasiado judío. Me dijeron que debía mantener mi religión al margen de las cosas.

Me convencí de que estaba haciendo lo correcto. Estados Unidos no impone a ninguno de sus ciudadanos la obligación de creer en Dios. No tienes que creer en Dios si no quieres. No tienes que observar ninguna fe si no quieres. Pero Estados Unidos nunca tuvo la intención de ser una sociedad atea donde la fe es rechazada, burlada, vilipendiada y trivializada, como si al creer en Dios, tienes dos cabezas.

Les diré por qué nuestro país no es un Dios de la sociedad, porque el documento más importante de nuestra historia, la Declaración de Independencia, lo demuestra. Reconoció por primera vez que los derechos humanos no son otorgados por el gobierno. Son dotados en cada vida humana por Dios. La vida, la libertad, la búsqueda de la felicidad. Todos estamos dotados por nuestro creador. Ahí es donde se fundó nuestra nación. Se nos dieron derechos dados por Dios. No vienen del hombre, vienen de Dios. Y por eso no son negociables. Y son absolutos y son inmutables y no pueden ser quitados.

Hay muchos derechos por ahí. ¿Cómo saber qué derechos fueron otorgados por Dios? Si buscas en la Biblia, encontrarás referencias a cada uno de ellos. Todos fluyen en la Biblia. Y esos valores se expresan sin ambigüedades. El profeta Isaías nos dice: De Sion saldrá la ley y la palabra del Señor, de Jerusalén. En otras palabras, los valores que animaron la fundación de los Estados Unidos de América provenían, se hablaban desde la ciudad de Jerusalén.

Hubo una Ley de la Embajada de Jerusalén que fue aprobada por el Congreso en 1995 por abrumadoras mayorías en la Cámara de Representantes y el Senado, pero ningún presidente estuvo dispuesto a implementarla hasta el presidente Trump. Cumplimos la voluntad del pueblo estadounidense. Proclamamos inequívocamente que Estados Unidos apoyaría a Israel y no se acobardaría ante las amenazas de naciones rebeldes o terroristas.

La pregunta será: "¿Por qué no hubo nuevas guerras entre 2017 y 2021, esos cuatro años?". Creo que el movimiento de nuestra embajada será considerado un factor importante en eso, ya que la mano de Dios estuvo sobre ella.

Todo el mundo dijo que cuando el presidente Trump haga este anuncio, se producirán conflictos irreconciliables y guerras interminables para la próxima generación. Y no había ninguno. No sólo no hubo una explosión de violencia, sino que hubo una explosión de paz. Normalizamos las relaciones entre Israel y cinco naciones musulmanas con Emiratos Árabes Unidos, con Bahrein, con Sudán, con Kosovo, con Marruecos.

La gente me dice, eres muy inteligente. ¿Cómo te diste cuenta de eso? Y la respuesta, no lo sabía. Fuimos verdaderamente bendecidos por Dios. No hay servicio de seguridad mortal. Ni la CIA, ni el Mossad, ni el MI6, nadie. Ningún servicio de seguridad podría haber protegido al mundo entero de la violencia, solo Dios. Y yo creo que Él lo hizo.

Nos estábamos preparando para este terremoto de un anuncio el 6 de diciembre de 2017. Me consoló mucho saber que nuestros profetas enseñan que trasladar nuestra embajada a Jerusalén podría ser parte del plan de Dios para traer paz al mundo.

El paradigma textual bíblico más aceptado para la paz está grabado en la pared afuera de las Naciones Unidas:

**Convertirán sus espadas en rejas de arado y sus lanzas en hoces. Las naciones no levantarán espada contra nación ni estudiarán más la guerra.**

Isaías 2:1-4

Él ofrece la profecía de que las naciones del mundo, no solo el pueblo judío, las naciones del mundo, vendrán al monte de Dios, al Monte Moriah. Las naciones del mundo vendrán al monte de Dios donde estaba el templo. ¿Por qué vendrán allí? Vendrán allí para aprender los caminos de Dios y seguir Su camino. Porque se nos menciona en Jerusalén como la fuente de todo lo que Dios enseña.

Ahora bien, ¿qué sucede cuando todas las naciones del mundo vienen a esta gran montaña? Isaías dice: Dios resolverá sus diferencias. Y entonces, y sólo entonces, la nación ya no levantará espada contra nación ni estudiará más la guerra.

¿Cómo se recogen las naciones y vienen a Jerusalén? **Una nación se traslada a Jerusalén trasladando allí su embajada. Es una misión diplomática.** Isaías tuvo la visión de que esto traería paz, que el camino a la paz pasa por Jerusalén. De hecho, debería. Jerusalén significa literalmente **shalem, ciudad de paz**. Por lo tanto, no hubo violencia en respuesta a ese anuncio de Jerusalén en diciembre de 2017, porque Dios lo impidió como solo Dios podría haberlo hecho.

**Isaías tenía razón. Israel normalizó sus relaciones con cinco naciones musulmanas, sin renunciar ni un centímetro de la patria que Dios le había dado.**

Los pactos de Dios no son negociables y no están sujetos a transacciones.

Apoyamos a Israel y su soberanía sobre su patria bíblica.

Así que, aunque no lo parezca en este momento, estamos muy cerca de la paz, el mundo está en llamas con el antisemitismo, la guerra y

la violencia. Con su ayuda, con la ayuda de Dios, con nuestra unidad, va a cambiar.

Deuteronomio 25:18,

Fuiste atacado porque estabas cansado, trabajado, agotado y ya no temías a Dios. Todos estamos pagando un alto precio por nuestra debilidad. Todos nosotros en todo el mundo, debilidad en la defensa de nuestras fronteras, debilidad en pelear entre nosotros en disputas y participar en peleas políticas, debilidad en nuestra fe.

Pero desde esa guerra, ya no somos débiles. Amén. Estamos enojados. Estamos de luto por nuestras pérdidas, pero ya no somos débiles. El pueblo judío se mantiene unido a sus aliados cristianos y somos más fuertes que nunca. Mi padre, el rabino del púlpito, solía decir su última cosa, todos los sábados por la mañana del Salmo 29.

*"Dios dará fortaleza a su nación. Dios bendecirá a su nación con paz".*

Es una elección de palabras un poco extraña. Pedimos fuerza, pero también paz. Primero, debemos ser fuertes. Solo después de que somos fuertes logramos la paz.

Y ahora el pueblo judío es fuerte. La comunidad cristiana evangélica es fuerte. Sí. Los miembros de esta iglesia que puedo ver liderados por la Pastora Terri y el Pastor George son bastante fuertes, y la paz está siendo traída.

Amén.